
 

 

HV Protokoll 25.08.2022 
Start 18:45 – Schluss 20:00 
 
 

1. Begrüssung 
Im Sitzungszimmer der Frischloft begrüsst Sandra Neff die 7 
anwesenden Mitglieder. 
Teilnehmer an der Hauptversammlung: 
- Sandra Neff (Präsidentin) 
- Bettina Haas 
- Konstanze Thomas 
- Denis Büchler 
- Urs Rempfler 
- Robert Götsch 
- Stefan Manser 
- Christoph Frick (Protokollführer) 
entschuldigt: 
- Samuel Fitzi (Vizepräsident) 
 

2. Genehmigung Traktandenliste 
Traktandenliste wird einstimmig genehmigt 

3. Genehmigung Protokoll der letzten HV 
Das Protokoll der letzten HV 2021 liegt auf. Diese wurde nach 
der letzten 
HV per Mail versandt. Auf ein Vorlesen des Protokolls wird 
verzichtet. 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt ohne Wortmeldung. 

4. Jahresbericht Präsidentin 
a. Beschriftungen (Folien) an den Fenstern wurde 

angebracht, um mehr Aufmerksamkeit zu erhalten 
b. Der Cyber-Event, organisiert von unserem Mitglied 

Robert Götsch wurde von sehr vielen Teilnehmern 
besucht. Aus Platzgründen fand der Anlass im Hotel 
Hecht statt. 

c. Der Pärkli-Event stiess auf reges Interesse. Er wird 
wahrscheinlich wieder stattfinden. 

d. Neue Flyer von Frischloft wurden gemacht. 
5. Jahresrechnung 2021/2022 (Abnahmen Jahresrechnung) 

Die Jahresrechnung wird an die Anwesenden verteilt. Die 
Diskussion darüber ist eröffnet. 
Stefan Manser fragt, wie es mit der weiteren Finanzierung bei 
der Kantonalbank aussieht. 
Diese Frage muss mit Samuel Fitzi geklärt werden. Er vertritt 
die KB.  
Folgende Anträge wurden gestellt für die nächste 
Jahresrechnung: 
- Bilanz und Erfolgsrechnung beilegen 
- Sponsoring auflisten (Unterstützungsbeiträge) 
Die Jahresrechnung wird durch die Versammlung genehmigt. 



 

 

Die Versammlung entlastet den Kassier und bedankt sich bei 
ihm. 

6. Budget 2022/2023 
Budget 2022/2023 wird nicht genehmigt. 
Thema neue Gebühren, Ertrag erhöhen hängt auch stark von 
der weiteren Finanziellen Unterstützung der Appenzeller 
Kantonalbank ab. Samuel Fitzi wird uns darüber informieren 
bei der nächsten Budgetsitzung. 
Vorschlag: 
Neuen Termin festlegen für Budget-Besprechung von Ideen, 
um Frischloft noch attraktiver zu machen. Denis Büchler macht 
Vorschläge. 

7. Abstimmung über neue Preise 
Der Vorstand beantragt, den Rabatt von 50% auf alle Preise zu 
löschen und die Preise wie folgt anzupassen: 
 
Arbeitsplatz bisher: CHF 30.- /Tag 

Arbeitsplatz NEU:  CHF 25.- / Tag  

Sitzungszimmer bisher: CHF 50.-/h oder CHF 250.- / Tag   

Sitzungszimmer NEU: CHF 35.-/h oder CHF 200.- / Tag   

Kreativraum bisher:  CHF 90.- /h oder CHF 450.-/Tag 

Kreativraum NEU:  CHF 70.- /h oder CHF 400.-/Tag 

Der Antrag wird einstimmig angenommen.  

8. Abstimmung über Benutzung Sitzungszimmer 
Idee, wenn Sitzungszimmer frei ist, kann es als Arbeitsplatz 
genutzt werden. 
Ein Buchungstool auf der Webseite zeigt die Belegung an. 
Regeln für die Benutzung: 
Der Arbeitsplatz im Sitzungszimmer muss jedes Mal komplett 
geräumt werden. 
Vorschlag, einrichten einer Rückzugmöglichkeit zum 
Telefonieren. 
Stefan klärt Möglichkeiten ab für ein Sponsoring einer 
Telefonkabine. 

9. Erteilung oder Ablehnung der Décharge an den Vorstand 
Der Vorstand wird für seine Arbeiten entlastet, die 
Versammlung erteilt den Vorstand die Decharge 

10. Mutationen (Austritte und Aufnahme neuer Mitglieder) 
keine 

11. Wahlen Vorstand 
Turnusgemäss tritt die bisherige Präsidentin Sandra Neff nach 
einjähriger Amtszeit zurück und der bisherige Vizepräsident 
Samuel Fitzi wird für ein Jahr zum Präsident gewählt. 
Als Vizepräsident wird Denis Büchler vorgeschlagen und 
einstimmig gewählt 
Erika Egger wird als Aktuarin einstimmig gewählt 



 

 

Als Kassier wird Urs Rempfler vorgeschlagen und einstimmig 
gewählt 
Beisitzer/in:  Daniel Müller bestätigt 
   Linda Inauen wird als Beisitzerin 
vorgeschlagen und einstimmig 
   angenommen. 

12. Ehrungen und Verabschiedungen 
Sandra Neff verabschiedet sich als Präsidentin und wird mit 
viel Applaus der Anwesenden verdankt 

13. Ausblick 2022/2023 
- rondom Pärkli-Event findet wieder statt 
- keine weiteren Events geplant 
- Ideen für Events werden an der ausstehenden Budgetsitzung 
eingebracht 

14. Diverses (Anträge und Wünsche) 
Konstanze nach den Vorschlag frischloft auf dem Webprotal 
workspace 2 go einzutragen 
 
Im Anschluss an den offiziellen Teil wird noch ein 
gemeinsames Nachtessen eingenommen. 
 
Frischloft, 30.08.2022 
Protokollführer 
Christoph Frick 

 
 


